

# *Ratifican países del movimiento de países No Alineados apoyo a Venezuela*

---



Bakú, 25 oct (RHC) Más de un centenar de países ratificaron en Bakú, la capital de Azerbaiyán, su apoyo a Venezuela, aseguró el presidente Nicolás Maduro, al concluir la primera jornada de deliberaciones de la decimoctava Cumbre del Movimiento de Países No Alineados.

En su cuenta de la red social twitter, Nicolás Maduro aseguró que su pueblo está feliz porque el mundo los respalda, ante la arremetida de Estados Unidos y sus aliados.

El primer mandatario venezolano entregó la titularidad pro t mpore del Movimiento de Países No Alineados a su hom logo de Azerbaiyán, ILjám Aliy v, y tambi n se reuni  con varios l deres mundiales y funcionarios.

Maduro calific  el encuentro con Aliy v de grato y satisfactorio, y se al  que el organismo queda en buenas manos y continuar  siendo la esperanza para la humanidad.

M s de un centenar de pa ses ratificaron su apoyo a Venezuela, asegur  el presidente Nicolás Maduro, al concluir la primera jornada de deliberaciones de la XVIII Cumbre del Movimiento de Pa ses No

Alineados (Mnoal).

“Nos sentimos felices porque 120 países han ratificado su decidido respaldo a Venezuela. Con orgullo seguiremos defendiendo la verdad de nuestro pueblo. No estamos solos, tenemos al mundo de nuestro lado”, escribió el mandatario en su cuenta en la red social Twitter.

Este viernes, además de entregar la presidencia pro témpore del Mnoal a su homólogo de Azerbaiyán, Ilham Aliyev, para los próximos tres años e intervenir en la plenaria, el jefe de Estado venezolano se reunió con varios líderes mundiales y funcionarios de entes internacionales.

Entre los encuentros paralelos sostenidos por Maduro durante esta jornada destaca el intercambio con Aliyev, el cual calificó de grato y señaló que estaba convencido que el organismo quedaba en buenas manos y, seguirá siendo luz y esperanza para la humanidad.

De igual forma, intercambió con el presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), Peter Maurer, a quien agradeció en nombre de Venezuela, la cooperación y el apoyo que esa institución le ha prestado en medio de las cruentas medidas que impone el Gobierno de Estados Unidos, las cuales limitan, entre otras, la adquisición de medicamentos.

El pasado miércoles, durante la reunión preparatoria de la Cumbre de jefes de Estado, Venezuela asumió el liderazgo de una comisión de los No Alineados que trabajará a favor del cese del bloqueo de Estados Unidos contra varios países del ente.

'Nosotros tenemos el honor de presidir esa comisión permanentemente de ahora en adelante. Vamos a dedicarnos a esta lucha en los próximos años', dijo el viceministro de Relaciones Exteriores Samuel Moncada, al dar a conocer la noticia.

El prestigio de la nación suramericana, su vocación de paz y la intensa ofensiva diplomática desarrollada por el estado bolivariano le han permitido en los últimos tiempos dar a conocer al mundo la verdad sobre lo que acontece en el país, como consecuencia del bloqueo estadounidense y las acciones desestabilizadoras de la derecha.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205891-ratifican-paises-del-movimiento-de-paises-no-alineados-apoyo-a-venezuela>



**Radio Habana Cuba**